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Aos dezesseis dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e três, às dez horas, na 

Sala de Reuniões do Centro de Engenharias, Campus Leste, reuniu-se a assembleia do 

Conselho do Centro de Engenharias – CE, da Universidade Federal Rural do Semi-Árido – 

Ufersa, sob a presidência do Diretor de centro, Manoel Quirino da Silva Júnior. 

Estiveram presentes os membros: Antônio Robson Gurgel, Cybelle Barbosa e Lima 

Vasconcelos, Daianni Ariane da Costa Ferreira, Ednardo Pereira da Rocha, Idalmir 

de Souza Queiroz Júnior, Joana Karolyni Cabral Peixoto, Manoel Reginaldo 

Fernandes, Ricardo Henrique de Lima Leite, Saulo Tasso Araújo da Silva, Valder 

Adriano Gomes de Matos Rocha, Victor Wagner Freire de Azevedo, Wesley de 

Oliveira Santos e Zoroastro Torres Vilar. Participou da reunião como ouvinte o docente 

Ramsés Otto Cunha Lima. Justificaram a ausência os seguintes representantes: Álvaro 

Daniel Teles Pinheiro e Rudna Angélica Vieira do Vale. Depois de apresentadas, as 

justificativas foram aprovadas com um voto contrário. Verificada a existência de quorum 

legal, o Diretor, Manoel Quirino da Silva Júnior, leu a seguinte pauta: Primeiro ponto – 

Apreciação e deliberação sobre as atas da décima primeira reunião ordinária de dois mil e 

vinte e dois, da terceira reunião extraordinária de dois mil e vinte e dois e da primeira 

reunião ordinária do Conselho do Centro de Engenharias de dois mil e vinte e três; 

Segundo ponto – Apreciação e deliberação sobre pedido de renovação de afastamento de 

docente; Terceiro ponto – Apreciação e deliberação sobre perfil para provimento de vaga 

docente do Departamento de Engenharia e Ciências Ambientais - Decam; Quarto ponto – 

Apreciação e deliberação sobre o Relatório Anual de Gestão do Centro de Engenharias 

referente ao ano de dois mil e vinte e dois; Quinto ponto – Outras ocorrências; Sexto 

ponto – Apreciação, deliberação e homologação sobre a Pauta do CONSEPE: Ponto um – 

Apreciação e deliberação sobre a ata da primeira reunião ordinária de dois mil e vinte e três; 

Ponto dois – Apreciação e deliberação sobre designação pela Reitora, ad referendum do 

Consepe, de renovação de afastamento de servidores docentes; Ponto três – Apreciação e 

deliberação sobre os Programas Gerais de Componentes Curriculares (PGCC’s), 

encaminhados via Memorando Eletrônico de número trinta e três de dois mil e vinte e três 

– Prograd; Ponto quatro – Apreciação e deliberação sobre o prazo de entrada em vigor da 

Resolução número três do ano dois mil e vinte e três, de dezenove de janeiro de dois mil e 

vinte e três, Consepe, que dispõe sobre as normas para regulamentação da hora-aula, e dos 

horários dos cursos de graduação presenciais no âmbito da Universidade Federal Rural do 

Semi-Árido (Ufersa); Ponto cinco – Apreciação e deliberação sobre recurso apresentado 

por Izael Brasilino Araújo da Silva; Ponto seis – Outras ocorrências. Após a leitura, a 

pauta foi posta em votação e aprovada por unanimidade. O primeiro ponto, referente à 

apreciação e deliberação sobre as atas da décima primeira reunião ordinária de dois mil e 

vinte e dois, da terceira reunião extraordinária de dois mil e vinte e dois e da primeira 

reunião ordinária de dois mil e vinte e três, foi aprovado com uma abstenção. O segundo 

ponto, com relação à apreciação e deliberação sobre processo de renovação de afastamento 

da docente Talita Dantas Pedrosa, foi aprovado por unanimidade. No terceiro ponto, 

referente à apreciação e deliberação sobre perfil para provimento de vaga docente do 

Decam, foram discutidos os critérios que deliberaram a escolha do curso de Engenharia de 
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Produção para o recebimento da vaga e a definição do perfil docente para ocupação dessa 

vaga. A chefe do Decam, Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos, declarou que as 

discussões sobre o tema ocorreram em reuniões com os coordenadores dos cursos do 

departamento, em reuniões do Colegiado do curso de Engenharia de Produção e, 

posteriormente, em assembleia departamental, aprovando o perfil de Graduação em 

Engenharia de Produção com Doutorado. O perfil de Graduação em Engenharia de 

Produção com Doutorado foi aprovado por unanimidade. No quarto ponto, referente à 

apreciação e deliberação sobre o Relatório Anual de Gestão do Centro de Engenharias do 

ano de dois mil e vinte e dois, os conselheiros discutiram sobre a situação da estrutura 

física dos laboratórios do Centro de Engenharias, pois tais informações serão relatadas no 

documento. Ao final, o conselho deliberou que o diretor do Centro de Engenharias, 

Manoel Quirino da Silva Júnior, fará uma consulta aos responsáveis técnicos dos 

laboratórios, como também aos coordenadores dos cursos de graduação e Técnicos dos 

laboratórios, conforme recomendação do conselho, através de formulário, com o fim de 

investigar as necessidades de adequação física dos laboratórios, de equipamentos, de 

insumos e instrumentos para o satisfatório funcionamento das aulas práticas sem prejuízo 

ao aprendizado dos discentes. O presidente do conselho, Manoel Quirino da Silva Júnior, 

prosseguiu informando também que haverá reuniões no mês de março para tratar desse 

estudo técnico das situações dos laboratórios. O quarto ponto foi aprovado por 

unanimidade. No quinto ponto, referente a outras ocorrências, a docente Cybelle Barbosa 

e Lima Vasconcelos comunicou uma situação que está ocorrendo repetidas vezes, na qual 

o discente cadastra no Sigaa a falta do docente mesmo havendo o registro da aula pelo 

docente. A respeito disso, foi sugerido pelo conselho informar sobre a situação à Sutic e 

solicitar uma modificação do módulo de aviso de falta que impossibilite o seu registro se o 

docente já tiver registrado antes a sua frequência em sala de aula. Na oportunidade, a 

docente Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos, fez um convite aos membros do conselho 

para participar do evento PRÉ-FEBRARE, o qual se trata de uma atividade de extensão 

voltada para os alunos que ingressarão na universidade. Continuando com as discussões do 

ponto, o docente Zoroastro Torres Vilar alertou sobre a necessidade do cadastro dos 

PGCC’s das disciplinas no Sigaa pelos docentes, para, somente após esse cadastro, seguir o 

trâmite com as aprovações necessárias na assembleia departamental e no Consepe. No 

sexto ponto, foi apresentado o ponto um da pauta do Consepe, que trata a respeito da 

apreciação e deliberação sobre a ata da primeira reunião ordinária de dois mil e vinte e três. 

Esse ponto foi aprovado por unanimidade. O ponto dois, referente à apreciação e 

deliberação sobre designação pela Reitora, ad referendum do Consepe, de renovação de 

afastamento das servidoras docentes Janaína Salustio da Silva e Mariane Linhares da Silva, 

foi aprovado por unanimidade sob a condição de anexar aos processos as aprovações dos 

conselhos de centros aos quais as requerentes fazem parte. O ponto três, relacionado à 

apreciação e deliberação sobre os Programas Gerais de Componentes Curriculares 

(PGCC’s), foi aprovado por unanimidade. O ponto quatro, relativo à apreciação e 

deliberação sobre o prazo de entrada em vigor da Resolução do Consepe, que dispõe sobre 

as normas para regulamentação da hora-aula, e dos horários dos cursos de graduação 
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presenciais no âmbito da Ufersa, foi aprovado por unanimidade. No ponto cinco, com 

referência à apreciação e deliberação sobre recurso apresentado por Izael Brasilino Araújo 

da Silva, o conselho sugeriu a sua retirada da pauta do Consepe para que os novos 

documentos adicionados ao processo fossem analisados pela relatoria e, posteriormente, 

possa ter o voto do relator do processo apreciado. No caso de o ponto não ser retirado da 

pauta, foi acordado que o conselheiro representante do Centro de Engenharias tenha a 

liberdade de votação com base na nova documentação apresentada no momento da reunião. 

Essas sugestões foram aprovadas por unanimidade. Não havendo mais nada a ser discutido, 

o diretor do Centro de Engenharias, Manoel Quirino da Silva Júnior, agradeceu a 

presença de todos e deu por encerrada a reunião às dez horas e trinta minutos, e eu, Karla 

Jane Eyre da Cunha Bezerra Souza, secretária executiva do Centro de Engenharias, lavrei a 

presente ata que será assinada por mim e demais presentes, quando aprovada. xxxxxxxxxx 
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